



Chalet

CHALET NAPACHOU

LES SAISIES

Chalet

CHALET NAPACHOU

- Localisation : LES SAISIES
- Superficie : 171,0 m²
- Nombres de pièces : 7
- Nombre de personnes : 16 personnes
- Chalet spacieux
- Jacuzzi
- Cheminée
- Skis aux pieds
- Location : LES SAISIES
- Area : 171,0 m²
- Number of rooms : 7
- NB people : 16 people
- Spacious chalet
- Jacuzzi
- Fireplace
- Ski in ski out

Situé au cœur du Hameau des Armaillis, le chalet Napachou bénéficie d'une localisation idéale puisqu'il est situé skis aux pieds, et à à peine 5 minutes du centre station. Ce bien neuf, peut accueillir confortablement jusqu'à 16 personnes: 10 adultes et 6 enfants Décoré avec goût et élégance, vous apprécierez ses espaces, ses équipements haut de gamme, son exposition sud, et son jacuzzi sur la terrasse. Ce lieu, est idéal pour un séjour en montagne ressourçant que vous soyez en famille ou entre amis. Véritable coup de coeur de l'équipe Vallat pour ce bien d'exception!

Located in the heart of the Hameau des Armaillis, the Napachou chalet benefits from an ideal location since it is on skis, and barely 5 minutes from the resort center. This new property can comfortably accommodate up to 16 people: 10 adults and 6 children Decorated with taste and elegance, you will appreciate its spaces, its high-end equipment, its southern exposure, and its jacuzzi on the terrace. This place is ideal for a rejuvenating mountain stay whether you are with family or friends. Real crush of the Vallat team for this exceptional property!



Chalet

CHALET NAPACHOU

LES SAISIES



Chalet
CHALET
NAPACHOU
LES SAISIES



Chalet
CHALET
NAPACHOU
LES SAISIES



Chalet
CHALET
NAPACHOU
LES SAISIES





Chalet
CHALET
NAPACHOU
LES SAISIES



Chalet
CHALET
NAPACHOU
LES SAISIES



Chalet
CHALET
NAPACHOU
LES SAISIES

CHALET NAPACHOU

DESCRIPTIF DÉTAILLÉ

Hall commun: -SKI-ROOM avec Sèche-chaussures

REZ DE CHAUSSEE : Entrée avec espace buanderie : machine à laver et sèche-linge

Une chambre Dortoir équipée de deux lits simples(90cm *190cm), un lit double (130cm *190 cm), un second lit double (180cm*200cm) soit un maximum de 6 enfants

Chambre 1: double (180cm *200cm) de 13 m² donnant sur la terrasse et le jardin l'été, avec salle d'eau (douche)

Chambre 2: double (180cm *200cm) de 12 m² donnant sur la terrasse et le jardin l'été, avec salle d'eau (douche)

Chambre 3: double (180cm *200cm) de 14 m² donnant sur la terrasse et le jardin l'été -2 WC Indépendant -1 salle de bain avec baignoire -Terrasse de 21 m² -Jardin de 33 m² (uniquement l'été) Jacuzzi privatif sur terrasse

Chambre 4: chambre double (lit de 180cm *200cm) en suite de 12 m² et sa salle de douche - 1 WC indépendant

Grande pièce à vivre de 55 m², cuisine complètement équipée, salle à manger et grand salon

Cheminée

Balcon de 23 m² - Jacuzzi privatif

Mezzanine: Chambre master de 17 m² (lit double de 160cm*190cm) en suite avec salle de douche - un WC indépendant

DETAILED DESCRIPTION

Common hall: -SKI-ROOM with Boot dryer

GROUND FLOOR: Entrance with laundry area: washing machine and dryer

A dormitory room equipped with two single beds (90cm * 190cm), a double bed (130cm * 190cm), a second double bed (180cm * 200cm) for a maximum of 6 children

Bedroom 1: double (180cm * 200cm) of 13 m² opening into the terrace and the garden in summer, with bathroom (shower)

Bedroom 2: double (180cm * 200cm) of 12 m² opening into the terrace and the garden in summer, with bathroom (shower)

Bedroom 3: double (180cm * 200cm) of 14 m² opening into the terrace and the garden in summer -2 Independent WC -1 bathroom with bath -Terrace of 21 m² -Garden of 33 m² (only in summer)

Private jacuzzi on terrace

Bedroom 4: double bedroom (180cm * 200cm bed) i,n suite of 12 m² and its shower room - 1 separate WC

Large living room of 55 m², fully equipped kitchen, dining room and large living room
Fireplace

Balcony of 23 m² - Private Jacuzzi

Mezzanine: Master bedroom of 17 m² (double bed 160cm * 190cm) in suite with shower room - separate WC

Chalet CHALET NAPACHOU

LES ÉQUIPEMENTS / UTILITIES



ACCÈS HANDICAPÉ



BALCON / TERRASSE



CASIER À SKIS



CHEMINÉE



CONNEXION WIFI



COUP DE CŒUR



GARAGE / PARKING



LAVE LINGE



LAVE-VAISSELLE



NOUVEAU



ORIENTÉ SUD



PIED DES PISTES



SPA



SÈCHE LINGE



TÉLÉVISION

Chalet CHALET NAPACHOU

PRESTATIONS FOURNIES

- Linge (lits faits à l'arrivée)
- Serviettes
- Produits d'accueil
- Ménage de fin de séjour

SERVICES INCLUDED

- Linen (beds made on arrival)
- Towels
- Welcome amenities
- End of the stay cleaning



SERVICE
DE CONCIERGERIE
conciergerie service

SERVICE DE CONCIERGERIE

Notre Concierge vous proposera ses services, durant tout votre séjour. Les prix proposés sont des prix publics, toujours aux meilleures conditions. Une équipe de professionnels composée de Chefs, Majordomes, Concierges, Masseurs, Esthéticiennes, Chauffeurs, Coachs sportifs... vous accompagnera sur demande, afin de rendre vos vacances, juste uniques.

- Réservation des meilleures tables étoilés
- Organisation et réservation d'excursions
- Réservation d'activités : cours de ski, randonnées, plongé, cours de sport particulier...
- Organisation de déplacements (hélicoptère, avion, train, voiture)
- Réservation de navettes (altiports, aéroports)
- Commandes pour des livraisons à domicile (courses, traiteur...)
- Organisation de soirées privées (chef à domicile, matériel professionnel...)
- Service d'une gouvernante
- Organisation de gardes d'enfants

conciergerie service

Our Concierge will propose you his services during stay. The given prices are public prices, and always at the best conditions. A professional team composed of Chefs, Butler, Caretakers, Masseurs, Beauticians, Drivers, and fitness coaches... will be at your entire service, on request, to make your holiday unforgettable.

- *Booking the best table of starred chefs*
- *Arranging and booking excursions*
- *Booking activities: ski lessons, hikes, diving, private sports lessons...*
- *Arranging travel (helicopter, plane, train, car)*
- *Booking shuttles (altiport or airports)*
- *Placing orders for home delivery (shopping, catering, etc.)*
- *Organising private functions (chefs in the home, professional equipment, etc.)*
- *Finding a housekeeper*
- *Child care organization*





Chalet

CHALET
NAPACHOU

LES SAISIES

Latitude : 45.75652

Longitude : 6.54415